



Es una simulación, afirma la oposición

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

PARTIDOS DE OPOSICIÓN aseguraron que la sesión del Consejo Nacional de Morena es una simulación, debido a que ya está escrito.

"Es un capítulo más de una novela presidencialista anunciada ya con el final escrito, y que es una simulación a final de cuentas. Es un consejo de la simulación para teparle el ojo al macho, porque a final de cuentas sólo es cosa de ver cómo han transcurrido las cosas y a quién se beneficia", dijo el dirigente nacional perredista, Jesús Zambrano.

Señaló que, al secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, "le doraron la píldora" para que entrara al juego, pero una vez más creyó, aunque fuera una simulación a cambio de algo o "parte del botín", pensando que van a ganar en el 2024.

Zambrano dijo que la alianza Va por México tiene un proceso de legitimidad que va a ser el que ayude a seleccionar a su candidato presidencial y por ello tiene más valor frente a los "dedazos".

"Ni modo que nos digan que las corcholatas tienen una calidad grande por ser

funcionarios de Estado; no son mejores que los de acá. Eso lo vamos a ver", agregó.

Advirtió que se tienen que ir tomando decisiones, porque los tiempos políticos se han ido acelerando mucho, pero aclaró que siempre va a ser con respeto a la ley.

Para la secretaria de Asuntos Internacionales del PAN, Mariana Gómez del Campo, más allá de su Consejo Nacional, las autoridades ya deben comenzar a sancionar a los aspirantes de Morena, debido a que sólo se han dedicado a violar la ley desde hace meses.

"Espero que tengan consecuencias, más allá de los que definan, y que se han dedicado desde hace meses a violar la ley sin que hasta el momento haya una sanción. Para eso son las autoridades electorales, no hay que tener miedo de lo que se merecen, ya que han violentado la ley y la Constitución", indicó.

La panista mencionó que una vez que pase su reunión de consejo, comenzarán a hacer sus campañas, lo que aumentará las violaciones a la ley, y por ello hizo un llamado al Institu-

to Nacional Electoral (INE), para que tome cartas en el asunto.

Sin embargo, dijo que su proceso es una mera simulación, porque a final de cuentas el que va a decidir es el "inquilino de Palacio Nacional". A pesar de ello, mencionó que, si bien los integrantes de la alianza tienen todo para enfrentar y ganarle a los morenistas, éstos tienen el apoyo de toda la infraestructura del Gobierno federal para atacar.

Al opinar acerca de este tema, la secretaria general del PAN, Cecilia Patrón Laviada, adelantó que realizarán foros para construir una plataforma en la que participe la gente y para elegir a su candidato presidencial rumbo al 2024, como parte de su proceso interno y paralelo al que realiza Morena.

Expuso que la plataforma se va a construir entre los tres partidos, pero quedará bajo responsabilidad de las secretarías generales del PRI, PAN y PRD, y por ello el jueves pasado se tuvo la primera reunión, para arrancar los trabajos y avanzar en el método de selección.

LAS SECRETARÍAS generales de PRI, PAN y PRD coincidieron en que se debe pasar a ser una "opción real" que ofrezca mejores condiciones en seguridad, empleo y salud.

Eltip